

OG Bruchsal

RH-Workshop

von Alois Rolli, 1. Vorsitzender der OG Bruchsal

Am 24.05.2015 führte die OG Bruchsal unter der Leitung von Herrn Helmut Hecker von der LG Baden einen Workshop über Rettungshundeausbildung durch. Um 10:00 Uhr morgens fanden sich ca. 20 hochmotivierte Teilnehmer zum theoretischen Teil mittels PowerPoint-Präsentation im Vereinsheim ein.

Herr Hecker führte diesen Teil professionell und engagiert durch, was auch die Teilnehmer mit Fragen und Anregungen honorierten.

Gegen 12:00 Uhr sorgte unsere Wirtin, Frau Veith dann für das leibliche Wohl der Teilnehmer bevor es dann um 13:00 Uhr zum praktischen Teil überging.

Unsere Sportfreunde der OG Bietigheim-Hardt kamen mit dem LKW und Übungsgeräten an und in Windeseile wurde ein RH-Parcours aufgebaut. Von den Vorführungen in der sportlichen Rettungshundeausbildung waren alle Teilnehmer voll begeistert und mussten erkennen, dass viel Arbeit und Vertrauen in unsere Vierbeiner erforderlich ist, um diese Ausbildung zu bestreiten.

Nach ausgiebigem Feedback und fachlichem Austausch ging ein sehr interessanter und lehrreicher Work-Shop zu Ende.

Die OG Bruchsal bedankt sich bei allen Teilnehmern insbesondere bei den Sportfreunden der OG Bietigheim-Hardt und bei Herrn Helmut Hecker von der LG Baden, die eine super Arbeit geleistet haben.

Die Vorstände aus Heidelberg, Obergrombach und Bruchsal haben spontan Gespräche über eine vereinsübergreifende Zusammenarbeit zum Thema Rettungshundeausbildung vereinbart.

